北海道日高高等学校 1学年通信(文責:髙橋 健一)

信は日高なり分

2018年9月14日 NO. **20**!



おかげさまで、本通信も「第20号」!

(まだまだ厚真町を中心に余震は続いていますが・・・、) 体育大会は雨に見舞われながらも、 何とか実施することができました。(総合3位(^^))

先週の木曜日末明に北海道を襲った「胆振東部地震」における被害状況のほぼ全容が、1週間を経過して明らかとなりつつあります。死者総数は「41名」。過去に目にしたことがないレベルの「大規模土砂災害」、大都市札幌の「液状化現象」、「建物損壊多数(札幌市を除く全・半壊だけでも200棟以上・・)」、北海道一円の電力供給が「ブラックアウト」に陥った原因となった、苫東厚真発電所の全面復旧は11月までずれ込むことが発表されました。新千歳空港も温泉施設やホテル等も相当な損傷を受けたらしく、通常営業再開には少なくとも数ヶ月はかかりそうです。本地震の被害総額は恐らく数百億円~1000億円以上にも及ぶ(厚真町の被害が400億円、札幌市の道路等の公共施設被害だけでも100億円との発表が先般ありました(>_<)) ことが推計されます。一部の業種には「震災特需」も見込めそうですが、『道内経済全体の冷え込み』も大変心配です・・・。









開閉開式の司会を頑張った 体育委員の TSUBASA くん

新種目・カローリングは第4位! サッカーは経験者2名が大活躍し、第2位! !



総合は「3位」でしたが、皆で良い運動ができましたね!



皆でおいしいお食事タイム! ちょっとしたお肉争奪戦も!!

残念・・・(〉_<) 震災の影響で 高文連写真苫小牧支部大会が中止。審査結果は~ MANATO<んが「奨励賞」で、全道大会へ!!

HPでも紹介しますが、9月14日の本日開催予定だった、高文連の写真支部大会が震災の影響により、「中止」を余儀なくされました。参加校の中に厚真高校も含まれており、中止判断は致し方ないところです。そのような訳で、写真コース以外の残留生徒で本日午後実施予定だった「産学合同パークゴルフ大会」を、全校的に行うこととなりました。今週は「スポーツ三昧」の週となりました。これからは「スポーツの秋」到来!私は大好きな冬にどんどん向かっていく「秋」が冬同様に大好きです(…と言いながら、春も夏も好きなのですが(^_^))。皆さんも高校1年目に迎える「日高の秋」をぜひ満喫しましょう!!

さて上に記載の通り、MANATOくんの「飛ぶ水を撮る男(モデルは、SHUNI CHIくん!)」が、見事「奨励賞」に選ばれ、1年生で唯一、札幌市で10月に行われる全道大会への参加権を得ました。MANATOくんは他の2名分も実りある研修をしてきましょう! おめでとう!!

保護者の音様へ

今週は週明けの「体育大会(開催が心配されましたが・・・)」からのスタートでした。体力や技能面では上級生にかないませんでしたが、生徒たちは笑顔を浮かべながら一生懸命プレイしていました!! また、震災の影響で食材が少なくなったこともあり、お昼のバーベキューでは意外な「食べ盛り」の一面を見せ、3学年で1番早く全てを食べ尽くしたのが1年生でした!雨の中の焼肉となりましたが、後々心に残る体験となったはずです。さて個人面談を終え、1人1人から学校生活の感想・抱負や進路希望等を聞かせてい

さて個人面談を終え、1人1人から学校生活の感想・抱負や進路希望等を聞かせていただきました。それぞれからの前向きなコメントも多く、一安心したところです。夏休みを終えて、「少し大人の顔つきになってきたなぁ~・・・」と感じている今日この頃です(^_^)v 入学後初の「席替え」も行いましたので、気分一新頑張って欲しいと願ってやみません。

≈THEESON ZOT≈ 9.RYUYAKA OS

※今週の担当は、RYUYAくん(写真は定通体連支部大会におけるカット!)です!!



平成30年9月7日全曜日~9月13日木曜日 1151 上 竜也
<今週の採点> 繭の1側→ ⑤・4・3・2・1→ 殿の周
<今週の感想> 体育祭がありました。31立でした。
ワラスが団結していて気分が定か、たです。
また、先週と今週はトレーニング場の週間です。
すごく大変でした。前の自分よりは、よのランワに
行けたと思います。

→「1歩上のランクに行けた」、良いコメントですね!日々ファイト!!

☆朝晩はどんどん冷え込み秋本番!連休が続きますが、風邪には要注意!!

9月17日(月) 敬老の日 *※おじいちゃんやおばあちゃんに電話でも!*

18(火)~21(金) 平常授業

※20(木) 前期一斉委員会・後期HR役員選出、中間テスト1週間前

